



IGLESIA

en

HUERTAS

Núm. VII

Año 2024

Santiago Apóstol, 25 de julio: jueves, misa a las 8 de la tarde.

En la fiesta del Apóstol Santiago, volvemos nuestra mirada a uno de los primeros discípulos de Jesús, que culminó su camino.

Empezó dejando las redes de su padre en Galilea, y murió decapitado en Jerusalén.

Santiago también tuvo que hacer su “proceso de fe” renunciando a los honores y poniéndose en las huellas del Maestro Jesús que no vino a ser servido sino a servir.

Al celebrar tu memoria santo Apóstol peregrino guianos por el camino al Pórtico de la gloria. ... Sube hasta el monte del Gozo y allí, de hinojos postrado, las altas torres de ensueño casi toca con las manos.

Llévale, romerico,

llévale a Santiago,

llévale, romerico,

llévale un abrazo.

La Xunta augura un nuevo récord anual de peregrinos y estima que en junio se superarán ya las 200.000 Compostelas.

La iniciativa 'Un viaje Por Tantos' invita a 15 personas que no marcan la 'X' en la declaración de la renta a ver con sus propios ojos la labor social y espiritual de la Iglesia.

un itinerario que rompió prejuicios y tocó los corazones a la luz de la verdad y de los hechos.

«Sí estaría dispuesta a marcar la 'X' por todo lo que he visto»

Jade Gálvez, 19 años
Estudiante y camarera

«Por qué no voy a aportar, si ellos están haciendo el trabajo»

Antony Ortiz, 42 años
Trabajador del sector hostelero

«Lo que está haciendo la Iglesia en la España vaciada es fantástico»

Isco Mayor, 26 años
Estudiante

«La Iglesia llega a sitios donde la sociedad y el Estado no están llegando»

Almudena Herrera, 44 años
Diseñadora gráfica

«El principal valor de la Iglesia es que es una entidad generosa»

Ricardo Ramírez, 33 años
Comercial

¡Gracias!

La Iglesia agradece de corazón a todos aquellos que marcan la 'X', con independencia de sus creencias, porque, entre todos, logramos construir una sociedad mejor.

#SomosIglesia24Siete

La presencia de la Iglesia en nuestro país contribuye de modo decisivo al desarrollo social y espiritual. Solamente a través de las actividades asistenciales, concretamente empleo, pobreza e inmigración, genera un valor anual de más de 580 millones de euros.

Mes de julio: horario

Día 6, sábado, a las 8. El domingo 7 no hay misa.

Habrà misa los días de funerales que vienen en esta hoja.

Amonestaciones:

- Juan Andrés Bravo Bermejo, de Huertas, hijo de Sebastián y Antonia con M.^a Lucía de Barros, de Brasil, hija de Izalino Elías y Rita Rosa.
- Carlos Mariscal Melo, de Huertas, hijo de Carlos y Trini, con Laura Recio Blázquez, de Huertas, hija de Ángel Luis y Puri.
- Carolina Melo Santamaría, de Huertas, hija de Chiqui y Rosario, con Luis de Tapias Corrales, de Trujillo, hijo de Juan Jesús y Sole.

Colecta del Corpus: 453'55 €

Funerales: Día 8 por Paco Belmonte López - Aniversario
Día 11 por Petri Mariscal y Consuelo Alvarado.
Día 19 por Juan Vega Palacios – Aniversario
Día 26 por Emilia Alvarado Mariscal - Aniversario

Murieron: Ezequiel Pablos Ávila